



5 Pièces

780 m<sup>2</sup>

Réf. 84269505

842 000 €

Plan-de-la-Tour  
Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Rare Maison Traditionnelle en Pierre, entourée de collines et de vignes, offre un cadre paisible et enchanteur. Le terrain mène à un vignoble préservé avec vue depuis la piscine chauffée (10x4,50) et son terrain clos de 720 m2, il constitue un véritable havre de paix. La maison se compose d'un bureau avec cheminée ouvert sur un séjour, une petite cuisine et un débarras. Il y a également une chambre avec sa salle d'eau et WC. A l'étage, deux chambres dont une climatisée, ainsi qu'une salle d'eau avec WC. Au rez-de-jardin, une grande pièce comprenant une salle d'eau, des toilettes, une ...

Rare traditional stone House, surrounded by hills and vineyards , offers a peaceful and enchanting setting. The grounds are leading to a pristine vineyard with views from the heated swimming pool (10x4.50) and enclosed grounds of 720 m2, it constitutes a true haven of peace. The house consists of an office with a fireplace opening onto a living room, a small kitchen and a storage room. There is also a bedroom with its shower room and toilet. Upstairs, two bedrooms, one of which is air-conditioned, as well as a bathroom with toilet. On the garden level, a large room including a shower room, ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

